

日々の心がけで身を守る

5月20日（火）津奈木小学校で、6月25日（水）津奈木幼稚園で交通安全教室が開催されました。これは児童や園児たちに交通事故の怖さなどを知ってもらい交通安全に対して関心を持ってもらおうと開かれたものです。

当日は簡易信号を使い小学校、幼稚園のグラウンドで行われ、小学3～6年生は自転車の乗り方。小学1・2年生と園児たちは道路の歩き方を水俣警察署、津奈木駐在所の警察官に指導してもらいました。

小学5・6年生には学校と家庭の交通安全を広げる役目を担う『学校と家庭の交通安全リーダー証』が手渡され、児童は「今日、教えてもらった交通ルールをしっかりと守り、家族や下級生にも交通安全を広げたいと思います。」と話していました。

小学校・幼稚園 交通安全教室開催



1



2



3



4



5

1. 自転車での横断歩道の渡り方を教えてもらいました／2. 右よし！左よし！と元気に渡っていました／3. 交通安全についてのビデオを真剣に見る園児／4. 警察官に優しく教えてもらいました／5. 実際の道路でも横切る練習をしました

目指せ！遊びの達人！

5月24日（土）つなぎ遊びの学校とB&G海洋クラブ合同開校式がB&G体育館で行われました。これは小学4年生以上の児童・生徒たちを対象とした、野外活動などで、心身の健全育成を目的に行っているものです。

当日は町の児童・生徒12人が参加。一人ひとりが自己紹介した後、昔ながらの遊びを体験しました。中でも『こま遊び』では、こまを回すのに悪戦苦闘しており、こまが回った時には、飛び跳ねて喜んでいました。

6月14日（土）には、水俣市大迫の田んぼで田植え体験が行われました。今回は7人の児童らが参加。泥だらけになりながらも丁寧に苗を植えていました。田植えが終わると近くにある川に入り、魚や虫がいないか探し回っており、大自然の中、子どもたちは笑顔で遊んでいました。

遊びの学校・B&G海洋クラブ 合同開校式開催



1



2



3



4



5

1. 一斉にこまを回し誰が最後まで回るか勝負しました／2. 腰を低くして真剣に取り組みました／3. こま回し初挑戦！／4. 田植え後の川遊び。子どもたちは最後まで自然を楽しんでいました／5. お手玉3つに悪戦苦闘していました

勇気ある行動を讃えて！

初期消火表彰式

5月21日（水）、水俣芦北広域消防本部で初期消火表彰式が行われ、桜戸地区の浦口佐美代さんと浦口満さんが表彰状を手渡されました。2月に桜戸地区で起きた建物火災で佐美代さんは、通報後近くの住民とバケツリレーで消火に当たり、満さんは自宅の消火器などで延焼を防ぎました。

2人は「けがもなく被害を最小限に食い止めることができてよかった」と話していました。



さみよ 浦口 佐美代さん(左)、みつる 浦口 満さん(右)



写真や花束などが手渡されました

100歳おめでとうございます

山本シヅさん(古川)祝100歳

6月17日（火）、古川地区の山本シヅさんが100歳の誕生日を迎えました。当日は西川町長が山本さんの元を訪れお祝いをしました。本町では、今年100歳を超えるお年寄り4人目となります。

山本さんは大正3年生まれ。昔は農業を頑張っていたそうです。お祝いの時には、町長からの質問にもしっかりと受け答え、元気におしゃべりをしていました。これからも長生きしてください！